

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 25 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Acompañando al único senador priista en su informe, estuvo el dirigente estatal **Jesús Rodríguez Hernández**, a quien se le cuestionó sobre la advertencia que le hizo esta semana el Comité Ejecutivo Nacional. Dijo que hay momentos para escuchar y momentos para hablar; hoy, dijo, me toca escuchar. (NT)

El Senador del PRI, **José Calzada**, presentó su informe de actividades donde resaltó sus trabajos como integrante de la comisión de hacienda del Senado de la República, el acceso a la información y la gestión de recursos para el Estado. (NT)

El buen trabajo del único senador priista en el Estado podría ser una buena plataforma para las posibles aspiraciones de **José Calzada**, señalaron sus compañeros de partido. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Luis Miguel Sánchez Canterbury dijo que se contempla dar un mejor uso a los entre 200 y 300 inmuebles de gobierno del Estado y pudieran ponerse a la venta o darse en comodato a instituciones educativas. Espera que en pocos días quede resuelto el asunto de Sanfandila. (NT)

Francisco Garrido gestiona 2 mil mdp para la realización de más de 20 obras, 12 de ellas en carreteras. Este martes se reunió con legisladores federales y el diputado **Francisco Domínguez** dijo que ya se aprobaron recursos para estas obras y esta semana podría conocerse el monto de los recursos extraordinarios. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Debido al intenso frío que se ha presentado en varios municipios del Estado, las autoridades de la USEBEQ contemplan la posibilidad de que los estudiantes de primaria puedan entrar dos horas después del horario establecido. (NT)

Aproximadamente 3 mil 500 mdp solicitará la Secretaría de educación en el Estado, como presupuesto para el 2008, recursos que se aplicarán a diversos programas. (NT)

Ayer en la noche se entregó el premio Alejandrina; en ciencias exactas y ambientales, **Enrique González Sorza y Aurelio Guevara Escobar**; en ciencias sociales y humanidades, **Blanca Estela Gutiérrez**; en creación artística, modalidad de cuento infantil, **Sonia Leticia Chávez**. (NT)

La nanotecnología está presente en muchas de las acciones diarias de nuestra vida. (NT)

Con el fin de fortalecer la educación profesional en el municipio de San Juan del Río y abrir el abanico de oportunidades laborales, **Francisco Garrido** firmó un convenio con el Tec de Monterrey, mediante el cual entrega un terreno de dos hectáreas en comodato para una Universidad "Tec Milenio". (NT)

SOCIEDAD

Costará 600 mdp la ampliación a cuatro carriles de la carretera que va del aeropuerto a Bernal, cuyo presupuesto fue a pedir esta semana el gobernador **Garrido** a los diputados. (NT)

Se incendió ayer a causa de un chispazo, una bodega en la lateral de Bernardo Quintana. Las llamas alcanzaron el techo y hasta un espectacular. Una pipa de agua que pasaba por ahí, lo apagó. (NT)

La intersección de Carrillo Puerto y 5 de febrero es un riesgo para los peatones que no encuentran la forma de cruzar. (NT)

En el barrio de la Cruz, una jovencita débil visual fue atropellada por un vehículo de transporte público, por imprudencia del conductor. (NT)

MUNICIPIOS

A pesar de los trabajos de reencarpetamiento que están realizando las autoridades, todavía hay varias zonas de la capital donde los baches causan muchos problemas a los conductores y a los vecinos, como el caso de uno en Lomas de Casa Blanca que además, genera malos olores. Los vecinos dicen que se trata de una fuga, pues siempre está lleno de agua, pero la CEA no ha hecho nada. (NT)

En la comunidad de Calera, perteneciente al municipio de Cadereyta de Montes, los habitantes se preparan para poder soportar las bajas temperaturas que han llegado a cero grados. (NT)

El Alcalde de Cadereyta aseguró que se ayuda a quienes no tienen con qué enfrentar las bajas temperaturas, sobre todo en la comunidad de El Doctor. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

A pesar de los asaltos de las últimas semanas, **Alfredo Botello Montes** insiste en que Querétaro es un lugar seguro. (NT)

Se encontró anoche un cuerpo flotando en la presa de El Cazadero en San Juan del Río. (NT)